
Arsenio Lope Huerta, artífice de La Casa de los Niños, defendió el 
traslado del profesor Matos del Hospital Provincial a la ciudad escolar 

En el pleno ordinario del 31 de enero 

APROBADAS LAS 
RETRIBUCIONES Enrique Castellanos durante una de sus intervenciones 

DE PERSONAL FUNCIONARIO Y LABORAL 
El pleno del pasado día 31 

estuvo presidido por la oposi
ción indiscriminada a cuantos 
asuntos presentaba el gobierno 
de la corporación. El primer 
punto que se vio discutido hace 
referencia al decreto presiden
cia] de fecha 23 de diciembre, 
por el que se adscribía al profe
sor de medicina escolar y pai-
dopatía Francisco Javier Ma
tos y al médico de la misma 
especialidad Eduardo Jardón 
Ron a la Delegación de Educa
ción de la corporación. Enri
que Castellanos, diputado de 
UCD y afiliado a AP, exigió 
explicaciones al diputado de 
Educación Arsenio Lope Huer
ta, quien señaló que se trataba 
de una decisión que respeta to
dos y cada uno de los derechos 
de los interesados y que se de
bía únicamente a criterios de 
orden interno, con los cuales el 
propio doctor Matos se había 
identificado, asegurando estar 
dispuesto a colaborar en tocio 
momento con las directrices de 
la Delegación de Educación. 
Además —aseguró el diputado 
responsable—, la Diputación 
invita, propone u ordena a los 
trabajadores de la Diputación 
que ocupen los puestos de tra
bajo para los que estén capaci
tados y sean necesarios. 

Ante las discusiones que se 
venían sucediendo, el diputado 
de UCD Eduardo González 
Velayos acusó a Castellanos de 
estar defendiendo ideas de un 
partido que no estaba presente 
en la sala, pues AP no alcanzó 
representación provincial en 
las últimas elecciones, y pidió 
al presidente que cortara los 
turnos de palabra con menos 
benevolencia, para continuar 
el pleno ateniéndose al orden 
del día. 

El segundo punto de discu
sión fue el que hacía referen
cia a la aprobación de la planti
lla orgánica de la unidad de 
apoyo a la secretaría general, 
así como los criterios de su for
mulación y aplicación emitidos 
por el Servicio de Reforma 
Administrativa, significándose 

de manera muy especial que 
ese acuerdo no lleva aparejado 
incremento alguno de gasto ni 
modificación de la plantilla 
presupuestaria. Ante este pun
to, una vez más, el diputado 
Castellanos pidió explicaciones 
sobre un aumento de plantilla 
cuando nos encontramos de ca
ra a la autonomía. La respues
ta del diputado Borrell fue 
contundente: «No se trata de 
contratar a nadie; se trata de 
una plantilla orgánica y no de 
crear plazas.» 

El punto 16 también suscitó 
reclamaciones del diputado 
Castellanos y de Menor Cassy, 
siendo los dos únicos miembros 
de la cámara que votaron en 
contra de la aprobación del 
proyecto de contrato de présta
mo, por importe de 100 millo
nes de pesetas, a concertar con 

el Banco de Crédito Local de 
España, considerándolo como 
primera fase del crédito solici
tado por el presidente de la Di
putación, por importe de 
299.901.322 pesetas, con destino 
a financiar crédito extraordi
nario en el presupuesto de in
versiones de 1982. 

Los puntos 20, 21 y 22, que 
presentaba la Delegación de 
Vías y Obras, y que se referían 
a tomar en consideración el 
proyecto de desdoblamiento de 
calzada en la carretera provin
cial 12, de la N-1V a la N-V, en 
el tramo Getafe-Leganés, por 
importe de 76.318.738 pesetas; 
aprobar el proyecto de obras 
de circunvalación Sur-Oeste 
de Leganés por importe de 
105.419.425 pesetas, y aprobar 
el proyecto de obras de circun

valación Sur-Este de Leganés, 
comprendida entre la M-4.220 
(Fuenlabrada-Leganés) y ca
rretera provincial 12, por im
porte de 61.747.576 pesetas, 
fueron discutidos por Menor 
Cassy. 

Finalmente, el punto 27, 
perteneciente a gestión admi
nistrativa de persona], que ha
cía referencia a las bases de 
convocatoria para proveer di
ferentes plazas, también hubo 
de ser votado y quedó aproba
do con 33 votos a favor, 11 au
sencias y dos negativos. 

Al término del orden del 
día, y antes de dejar paso a 
ruegos y preguntas, la presi
dencia presentó una moción 
aprobada por todos sobre las 
retribuciones de personal fun
cionario y laboral de la Dipu

tación, indicando que se abo
nará el 1 por 100 restante de lo 
ya actualizado al no haberse 
podido llegar a un acuerdo con 
las centrales sindicales, postu
ra ésta que Cimadevilla resal
tó, haciendo hincapié en poner 
el mayor interés para el próxi
mo año. 

Para finalizar la ronda de 
ruegos y preguntas, nueva
mente Enrique Castellanos y 
Javier Menor Cassy levanta
ron su voz para pedir explica
ciones sobre la inclusa de Ma
drid, llamada La Casa de los 
Niños, y las obras de la plaza 
de toros, siendo respondidos 
por Borrell, quien explicó las 
retribuciones y su control, y el 
propio César Cimadevilla, 
quien declaró innecesaria una 
investigación sobre la plaza de 
toros de las .Ventas. L. P. T. 

EL PRESIDENTE 
DEL CONSEJO 

REGIONAL 
DE MOSCÚ, 

EN MADRID 
El presidente del Consejo Regional 

de Moscú y la Asociación de 
Relaciones Exteriores de Ciudades 

Soviéticas, Vasili Pestov, ha 
visitado recientemente la 

provincia de Madrid, invitado por 
la Diputación. El presidente del 

órgano más importante de poder 
de Moscú acudió a nuestro país con 
motivo de la reunión preparatoria 

de la conferencia «Ciudad y pazv 
que durante los días 28, 29 y 30 del 
próximo mes de abril se celebrará 

en Madrid, organizada por la 
Federación Mundial de Ciudades 

Hermanas 


